



File Logbook Kenalan Angkatan Alumni

No	Screenshoot Zoom	Biodata	Insight
1		<p>Regional: BA 12 Palembang Prodi: Pendidikan Fisika Universitas: Universitas Sriwijaya</p> <p>Nama Lengkap: Kamilah Nada Maisah Nama Panggilan: Nada Asal Daerah: Bangka Belitung</p> <p>Kesibukan: Bimbel, Scholarship Hunter</p>	<p>“Aliran zakat mengalir deras di darah kalian. Jadilah seseorang yang memberikan kebaikan dan kebermanfaatn bagi sekitar. Barangkali kebaikan itu engga cuma untuk di dunia tapi sampai akhirat”</p>
2		<p>Regional: BA 12 Bogor Prodi: Teknik Industri Pertanian Universitas: IPB University</p> <p>Nama Lengkap: Nikki Fauzi Nugroho Nama Panggilan: Nikki Asal Daerah: Karawang</p> <p>Kesibukan: Kerja, Fasilitator Beasiswa</p>	<p>“Lakuin hal-hal yang ingin kamu lakukan. Manfaatin beasiswa ini sebaik mungkin dengan menjadi orang yang aktif mencari tahu. Apa yang kamu butuhkan kamu cari yang bisa difasilitasi oleh Bakti Nusa”</p>

3		<p>Regional: BA 12 Yogyakarta Prodi: Geografi Lingkungan Universitas: UGM</p> <p>Nama Lengkap: Sri Utami Nama Panggilan: Tami Asal Daerah: Boyolali</p> <p>Kesibukan: Asisten Peneliti di UGM</p>	<p>“Jujurlah terhadap apa yang kamu rasakan kepada manwil kalian. Dijalanin aja semua agendanya. Sangat bermakna di Bakti Nusa dan banyak kenalannya. Bismillah fisabillah”</p>
4		<p>Regional: BA 12 Palembang Prodi: Pendidikan PKN Universitas: Universitas Sriwijaya</p> <p>Nama Lengkap: Rahmawati Nama Panggilan: Rahma Asal Daerah: Kep. Bangka Belitung</p> <p>Kesibukan: Tentor, Freelance</p>	<p>“Jangan pernah menganggap Bakti Nusa sebagai beban. Resapi doa kebangsaan dan mars Bakti Nusa”</p>
5		<p>Regional: BA 12 Bali Prodi: Agro Ekonomi Universitas: Universitas Udaya</p> <p>Nama Lengkap: Syauqina Firdausa Nama Panggilan: Qina</p>	<p>“Semangat, jangan malu-malu, jangan depresi dengan kegiatan yang banyak”</p>

		<p>Asal Daerah: Jawa Tengah</p> <p>Kesibukan: Persiapan S2</p>	
6		<p>Regional: BA 12 Bali Prodi: Teknologi Industri Pertanian Universitas: Universitas Udaya</p> <p>Nama Lengkap: Achmad Gian Akbar D Nama Panggilan: Gian Asal Daerah: Madura</p> <p>Kesibukan: Kerja di PT Mayora Tbk</p>	<p>“Orang itu akan bersemangat di pagi hari, di sore hari mulai lelah. Padahal esok hari dia akan menjadi sukses. Kita tidak ada yang tahu ke depannya bagaimana. Jalani saja. Just do it”</p>